

## éducation

### Les champions du sport partagé

Avec une médaille de bronze en challenge artistique, une 4<sup>e</sup> place en course d'orientation et une 5<sup>e</sup> place au classement général sur 16 équipes engagées, les élèves de l'Ulis (\*) du collège Rabelais sont rentrés en grands vainqueurs du championnat de France de sport partagé qui a eu lieu la semaine dernière au stade Louis-Lumière à Paris. Et même s'ils avaient perdu, ils auraient quand même gagné tant le bonheur se lit sur leurs visages pourtant fatigués. Heureux mais fiers aussi d'avoir réussi à faire comme les autres. Ceux qu'ils appellent les valides, libres de leur mouvement. Car c'est bien là toute l'originalité et toute la force

symbolique du championnat de sport partagé : chaque équipe doit être constituée d'enfants valides et d'enfants moins favorisés qui n'ont pas eu les mêmes chances que les autres.

« Avec beaucoup de stress et de pression, l'envie de réussir comme de grands sportifs l'a emporté sur tout le reste et les résultats sont au-delà de toute espérance », expliquent Isabelle Brousse et Cécile Bennejean, les deux enseignantes accompagnatrices qui y ont toujours cru. Pour l'heure, Margo, Hasmik, Ayan, Quentin et Ely ont besoin de se reposer un peu avant de partir vers d'autres exploits.

(\*) Ulis : Unité localisée pour l'inclusion scolaire.



Les élèves de l'Ulis accompagnés de leurs professeurs, fiers de leur médaille.